CARNET PAROISSIAL

Obsèques:

Mardi 12 mars : décès du P. Pierre GÉRY (87 ans, 56 ans de sacerdoce)

En 1977, il est nommé au service des travailleurs immigrés dans le 12e arrondissement tout en étant rattaché à Saint-Antoine des Quinze-Vingts .

Ses obsèques ont été célébrées le mardi 19 mars à 14h30 dans l'église Notre-Dame de Givors-Canal (69).

LITURGIE

Lecture du livre du prophète Isaïe 50, 4-7

Psaume 21 (22)

R/ Mon Dieu, mon Dieu, pourquoi m'as-tu abandonné?

Tous ceux qui me voient me bafouent, ils ricanent et hochent la tête : « Il comptait sur le Seigneur : qu'il le délivre !

Qu'il le sauve, puisqu'il est son ami! »

Oui, des chiens me cernent,

une bande de vauriens m'entoure.

Ils me percent les mains et les pieds ;

je peux compter tous mes os.

Ils partagent entre eux mes habits

et tirent au sort mon vêtement.

Mais toi, Seigneur, ne sois pas loin:

ô ma force, viens vite à mon aide!

Tu m'as répondu!

Et je proclame ton nom devant mes frères,

je te loue en pleine assemblée.

Vous qui le craignez, louez le Seigneur.

Lecture de la lettre aux Philippiens 2, 6-11

Évangile de Jésus-Christ selon Saint Marc 14, 1 – 15, 47

<u>Programme musical</u>:

Samedi 23 et dimanche 24 mars

Prélude : Improvisation

Offertoire: Choral Herzlich tut mich verlangen

(De tout cœur je soupire) BWV 727 de J. S. Bach

Communion: Choral Herzlich tut mich verlangen

(De tout cœur je soupire) de Johannes Brahms

Sortie : Final de la Première sonate d'Alexandre Guilmant

Ouverture de la Cathédrale Notre-Dame : J - 241.

Catéchèse - Les vices et les vertus - 20 mars 2024

(...) Commençons donc par la prudence. Ce n'est pas la vertu de la personne craintive, toujours hésitante quant à l'action à entreprendre. Non, c'est une interprétation erronée. Il ne s'agit pas non plus de la simple prudence. Accorder la primauté à la prudence signifie que l'action de l'homme est entre les mains de son intelligence et de sa liberté. La personne prudente est créative : elle raisonne, évalue, cherche à comprendre la complexité de la réalité et ne se laisse pas submerger par les émotions, la paresse, les pressions, les illusions.

Dans un monde dominé par les apparences, les pensées superficielles et la banalité du bien et du mal, l'antique leçon de prudence mérite d'être retrouvée.

Saint Thomas, dans le sillage d'Aristote, l'appelait "recta ratio agibilium". C'est la capacité de gouverner les actions pour les orienter vers le bien, d'où son surnom de "cocher des vertus". Prudent est celui ou celle qui sait choisir : tant qu'elle reste dans les livres, la vie est toujours facile, mais au milieu des vents et des vagues de la vie quotidienne, c'est une autre affaire, nous sommes souvent incertains et ne savons pas quelle direction prendre. Celui qui est prudent ne choisit pas au hasard : il sait d'abord ce qu'il veut, puis il réfléchit aux situations, se fait conseiller et, avec une vision large et une liberté intérieure, il choisit la voie à suivre. Certes, cela ne veut pas dire qu'il ne peut pas faire d'erreurs, après tout nous restons des êtres humains, mais au moins il évitera les dérapages majeurs. Malheureusement, dans tous les milieux, il y a ceux qui ont tendance à écarter les problèmes par des plaisanteries superficielles ou à toujours susciter la controverse. La prudence, en revanche, est la qualité de qui est appelé à gouverner : il sait qu'administrer est difficile, qu'il y a de nombreux points de vue et qu'il faut essayer de les harmoniser, qu'il faut faire le bien non pas de quelques-uns mais de tous.

La prudence enseigne aussi que, comme on dit, " le mieux est l'ennemi du bien ". Trop de zèle, en effet, dans certaines situations, peut provoquer du désastre : peut ruiner une construction qui aurait nécessité de la méthode ; peut générer des conflits et des incompréhensions ; peut même déclencher des violences.

La personne prudente sait conserver la mémoire du passé, non pas parce qu'elle a peur de l'avenir, mais parce qu'elle sait que la tradition est un patrimoine de sagesse. La vie est faite d'un chevauchement constant de choses anciennes et de choses nouvelles, et il n'est pas bon de toujours penser que le monde commence avec nous, que nous devons aborder les problèmes en partant de zéro. La personne prudente est également prévoyante. Une fois que l'on a décidé du but à atteindre, il faut se donner tous les moyens d'y parvenir.

De nombreux passages de l'Évangile nous aident à éduquer la prudence. Par exemple : est prudent celui qui bâtit sa maison sur le roc et imprudent celui qui la bâtit sur le sable (cf. Mt 7, 24- 27). Sages sont les jeunes filles qui portent de l'huile pour leurs lampes et folles celles qui n'en portent pas (cf. Mt 25, 1-13). La vie chrétienne est une combinaison de simplicité et de discernement. Préparant ses disciples à la mission, Jésus leur recommande : "Voici que je vous envoie comme des brebis au milieu des loups ; soyez donc prudents comme les serpents et simples comme les colombes" (Mt 10,16). Comme pour dire que Dieu ne veut pas seulement que nous soyons des saints, il veut que nous soyons des saints intelligents, parce que sans la prudence, c'est facile de s'égarer!

Pape François.

Paroisse Saint-Antoine des Quinze-Vingts - Paris 12ème

Église : 66 avenue Ledru Rollin ou 57 rue Traversière - **Tel : 01 53 17 19 00**Chapelle de l'Agneau de Dieu : 2 place Henri Frenay - Té**l : Chapelle : 01 43 07 00 47**Courriel: secretariat@saqv.fr ou chapelle.agneaudedieu@orange.fr - site : www.saqv.fr



Du 24 au 30 mars 2024 Dimanche des Rameaux

Rendez-vous dimanche prochain

En prologue de la Semaine Sainte, nous entendons aujourd'hui le récit de la Passion de Jésus. Comme pour tout passage d'un évangile, nous avons à nous laisser situer parmi les personnages de l'épisode, puisque le même Jésus, aujourd'hui ressuscité, parle, agit, suscite les réactions des auditeurs comme il le faisait alors à Jérusalem.

Lequel serai-je donc, parmi les personnages de la Passion, au long de cette semaine où nous faisons mémoire, jour par jour, heure par heure, de la passion de celui que nous savons ressuscité, vainqueur du péché et de la mort ?

Il y a la foule des habitants de Jérusalem, capables d'acclamer Jésus entrant dans la ville, et aussi de crier à Pilate : « Crucifie-le ». Moi, je peux être aujourd'hui plein de bonnes intentions, et pécher gravement pendant cette semaine.

Il y a les innombrables pèlerins juifs ou craignant Dieu venus du monde entier pour la Pâque, souvent indifférents aux faits divers de la ville sainte. Pour moi, cette semaine peut se passer soit dans l'indifférence, étant absorbé par la vie quotidienne, soit dans l'attention à ce que propose chaque jour la liturgie.

Il y a ceux qui ont décidé de se débarrasser de ce danger qu'est Jésus pour la nation. Aujourd'hui, n'est-il pas tentant d'oublier, de réduire ou de nier les affirmations de la foi chrétienne, qu'ignore ou que récuse notre société ? Je peux dire, comme Pierre, malgré sa bonne volonté : « Je ne le connais pas » ; je peux fuir le combat comme les disciples qui vont se cacher, et laisser ses détracteurs juger son Église, comme l'a fait Judas pour Jésus.

Il y a aussi Marie de Béthanie, qui offre un parfum précieux pour honorer Jésus; Simon de Cyrène, qui accepte de participer à la souffrance du Christ; les femmes, présentes au pied de la croix et témoignant de leur fidélité; la Mère, douloureuse comme l'avait annoncé le vieillard Syméon, et gardant l'espérance que, même dans l'expérience de la mort, Dieu est vainqueur.

Qui serai-je cette semaine? La réponse, je la connaîtrai le jour de Pâques. Je pourrai alors verser comme Pierre des larmes de repentir pour une occasion manquée, en évitant de me pendre comme Judas.

Je voudrais plutôt participer à la joie de la fête en confessant : « Christ, que j'ai contemplé et accompagné, est vraiment ressuscité ». Dès aujourd'hui, j'ai à choisir la réponse que je voudrais donner à celui qui m'a aimé jusqu'au bout.

Mgr Jean-Marie Dubois

AGENDA PAROISSIAL			
Lundi 25 mars	20h00	Maraudes	46 rue Traversière
Mercredi Saint 27 mars	18h30	Pas de messe ni accueil des prêtres	Église
Jeudi Saint 28 mars	8h00	Office des Ténèbres	Église
	12h30	Office du Milieu du jour	Chapelle de l'Agneau de Dieu
	19h30	Célébration de la Sainte Cène	Église
Vendredi Saint . 29 mars	8h00	Office des Ténèbres	Église
	12h30	Office du Milieu du jour	Chapelle de l'Agneau de Dieu
	12h30	Chemin de croix	Pont Morland
	15h00	Chemin de croix	Église et chapelle
	17h00	Chemin de croix des enfants	Église
	19h30	Célébration et vénération de la croix	Église
Samedi Saint 30 mars	8h00	Office des Ténèbres	Église
	12h30	Office du Milieu du jour	Chapelle de l'Agneau de Dieu
	21h00	Vigile pascale	Église
Dimanche 31 mars	10h30		Église
	11h30	Messe de la Résurrection	Chapelle de l'Agneau de Dieu
	18h30		Église
Lundi 1er avril	10h30	Messe unique (Église fermée à l'issue de la messe)	Église

Paroisse SAQV à Lourdes

Du dimanche 7 avril au jeudi 11 avril 2024, partons à Lourdes avec l'abbé Stéphane Gravereau, l'abbé Édouard Dacre-Wright et Yves Legrand, diacre.

Soyons nombreux et heureux de nous y rendre ensemble, en pèlerinage aux pieds de la Vierge Marie.

L'inscription se fait en ligne uniquement, soit par le Qr code soit sur le site du diocèse, rubrique Pèlerinage.

Renseignements: Secrétariat paroisse, 01 53 17 19 00.



Jeudi saint: 17h00 - 18h30 (chapelle de l'Agneau de Dieu)

18h00 - 19h00 (église)

Vendredi saint: 16h - 18h45 (chapelle de l'Agneau de Dieu)

16h - 17h et 18h - 19h (église)

Samedi saint : **10h - 12h et 14h - 18h** (église)

16h - 19h (chapelle de l'Agneau de Dieu)

Jeudi Saint - Fleurs pour le reposoir

Si vous souhaitez contribuer aux fleurs pour cette occasion, merci d'apporter des jaunes et des blanches.

Pas de lys, si possible, pour des soucis d'allergie. Merci!

Pierres vivantes

Le lundi Saint 25 mars, une grande veillée est organisée devant la cathédrale Notre-Dame de Paris.

Au programme:

- 19h : procession au départ de Notre-Dame des Victoires.
- **20h** : **veillée de prière** sur le parvis de la Cathédrale.
- Louange, Adoration, Confessions

Parlez-en autour de vous et venons nombreux nous préparer à sa réouverture!

L'amour fou

Cela peut être tentant comme titre de pièce de théâtre. Mais si on vous dit que c'est la vie d'un saint peu connu (St Jean de Dieu) du 16ème siècle, qui va être présentée, ça se gâte! Et vous vous apprêtez à passer vite à autre chose!

Eh bien, vous auriez tort! Au contraire, dépêchez-vous de réserver votre place. D'abord parce que c'est joué notamment (avec brio) par Pierre Grandry, longtemps pilier de Saint Antoine. Et que, une fois sur deux, l'accompagnement musical est réalisé par Claire Lebrun, fille talentueuse, de notre organiste.

Vendredi 29 mars à 15h :

Église ND d'Espérance, 47 rue de la Roquette, 11ème

Réservation en ligne: www.saintjeandedieu.fr

LIBRE PARTICIPATION

Borne de paiement

Une borne autonome est mise à votre disposition à côté de l'accueil (avenue Ledru-Rollin) pour les cierges, le denier et les autres offrandes.

Changement d'heure

Le passage à l'heure d'été se déroulera dimanche 31 mars 2024 à 2 heures du matin.

Il faudra alors ajouter 60 minutes. Il sera donc 3 heures.



Déjeuner de Pâques

Le dimanche 31 mars, après la messe du jour de Pâques, la paroisse organise en salle Rivière, un déjeuner.

Venez seul, avec des amis ou en famille!

N'hésitez pas à vous inscrire dès que possible :

- via le **QR code** ci-contre
- en répondant « Présent »par SMS au **06 59 90 36 70**



Vacances de Pâques aux 4H

Chers parents, il reste des places à la maison paroissiale, pour occuper vos bambins lors des prochaines vacances scolaires.



L'inscription se fait uniquement en ligne sur :

https://aeps-saint-antoine-des-guinze-vingts.assoconnect.com

Pour la deuxième semaine, une sortie exceptionnelle est prévue : 10 € par enfant, en plus de la participation financière pour la semaine, ont été inclus . (https://www.toutankhamon-experience.com/)

Contact: Mme Montane Morterol, info@les-4h.com

Festival de printemps à Saint-Antoine

Il aura lieu du vendredi 12 au dimanche 14 avril.

Au programme :

Vendredi 12 avril à 20h30 Concert orgue et chants ; Œuvres de Bach, Vierne, Lebrun, Langlais



- Samedi 13 avril
 - **15h** : visite de l'orgue
 - 16h : conférence sur Gabriel Fauré
 - 20h30 : « Gabriel Fauré et son temps »

Dimanche 14 avril à 16h

Concert du Trio Orpheus « Message de Paix » : violon, orgue et violoncelle

ENTRÉE LIBRE





